Elternbrief 10/2021



Liebe Eltern,

mit großen Schritten schreitet die Zeit voran. Der Herbstferienbeginn steht unmittelbar bevor. "Corona" gehört für uns zum Alltag und schränkt unser Schulleben nach wie vor ein. Leider konnte unser für den 2. Oktober geplantes Schulfest pandemiebedingt nicht stattfinden. Nun hoffen wir, dass wir es im Frühjahr nachholen können. Immerhin können wir alle Kinder im Präsenzunterricht beschulen und auch die pädagogische Nachmittagsbetreuung findet wieder statt. Die 4. Klassen konnten eine verkürzte Klassenfahrt genießen, die das Gemeinschaftsgefühl gestärkt hat. Alle Kinder ernteten Kartoffeln, auch wenn der Ertrag in diesem Jahr gering ausfiel. So kehrt stückchenweise die Normalität in den Schulalltag zurück.

Wie zu Beginn des Schuljahres werden wir nach den Herbstferien vom <u>25.0ktober bis</u> <u>einschließlich 5. November</u> 2021 mit zwei "Präventionswochen" starten. Diese Maßnahme dient der Eindämmung des Infektionsrisikos. Die Maskenpflicht (medizinische) gilt im gesamten Schulgebäude, im Unterricht auch am Platz. Außerdem ist für die Teilnahme am Präsenzunterricht dreimaliges Testen (bei uns Mo, Mi, Frei) bzw. dreimal pro Woche ein negativer Bürgertest Pflicht.

Liebe Eltern, einige von Ihnen werden in den Herbstferien verreisen. Sicher werden Sie viele schöne Dinge erleben! Unsere Bitte an dieser Stelle damit wir alle nach den Ferien gesund starten können: Bitte beachten Sie die Reiserückkehrregeln, die sich auch im Laufe der Ferien ändern können. Wenn Sie es dann noch zeitlich ermöglichen können, wäre es gut, wenn Sie Ihre Kinder nach der Heimkehr aus dem Urlaub testen lassen würden. Die Reiserückkehrregelungen finden Sie auf dieser Seite:

 $\underline{\text{https://soziales.hessen.de/gesundheit/infektionsschutz/corona-hessen/quarantaenebestimmungen-fuerrueckreisende}$

Liebe Eltern, nun wünsche ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern schöne Ferien, wo immer Sie diese verbringen!

Herzliche Grüße

S. Obentadt

S. Oberstadt Schulleiterin